

12.09.2015 - 12:16 Uhr

## Adrian Wüthrich est le nouveau Président de Travail.Suisse

Bern (ots) -

Le congrès de Travail.Suisse, l'organisation faîtière indépendante des travailleurs et travailleuses, a élu Adrian Wüthrich comme nouveau président. Adrian Wüthrich succède ainsi à Martin Flügel à la tête de la 2ème plus grande organisation de travailleurs et travailleuses de Suisse.

Adrian Wüthrich a obtenu, tout en travaillant à côté de ses études, un master en Gestion publique et Politique de l'Université de Berne, avec comme point fort le management dans le secteur public. Les activités qu'il a exercées jusqu'ici lui ont permis d'acquérir une large expérience de la politique et dans le domaine associatif. Il s'est aussi fait un nom par le biais de divers engagements publics. Enfin, Adrian Wüthrich a travaillé en tant qu'expert Association + société au secrétariat central de la SRG SSR.

Adrian Wüthrich est depuis cinq ans membre du Grand Conseil du canton de Berne, vice-président du groupe PS et conseiller municipal de la commune d'Huttwil. Il est né en 1980, est marié et père de deux fils en âge pré-scolaire.

Etre un porte-parole bien audible pour les travailleuses et travailleurs

Le nouveau président élu veut donner à Travail.Suisse une voix indépendante et forte sur la scène politique nationale et s'engager pour du travail ayant de l'avenir. Avec le programme politique qui a été adopté par les délégué-e-s au congrès, Adrian Wüthrich est conscient que la barre a été placée haut et d'ajouter : « Nous allons tout mettre en oeuvre pour atteindre le plus possible les différents buts fixés. »

Vous trouverez le discours d'Adrian Wüthrich concernant son élection ainsi que des photos sur notre site [www.travailsuisse.ch](http://www.travailsuisse.ch)

Contact:

Therese Schmid, Tél. 079 749 38 43

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100020454/100777682> abgerufen werden.